

Si PLANTAR es una consigna, CONSERVAR los bosques es una obligación. EVITEMOS LOS INCENDIOS.

Rusia se interesa por Lanas y Cueros Argentinos

En una entrevista mantenida con el ministro de Comercio Exterior, la delegación argentina que asistió a la Conferencia Económica Mundial llevada a cabo en Moscú, dió una amplia información acerca de las perspectivas que, a juicio de la misma, ofrece en estos momentos la iniciación de un activo intercambio de comercio entre nuestro país y las naciones situadas más allá de la denominada "cortina de hierro".

Durante el desarrollo de dicha entrevista, de la que participaron también los miembros de la Comisión Argentina pro Fomento del Intercambio, se resaltaron las posibilidades de establecer una corriente comercial de grandes alcances y beneficios con los países del este de Europa, pues, manifestó que en estas naciones existe muy buena disposición para proveernos de

Agradecimiento

DOMINGO HERNANDEZ—(q. e. p. d.)—Falleció el 6 de Octubre de 1952. Su esposa, Matilde Genaro; su hijo, Juan Genaro y sus hijas, María Milanes, agradecen profundamente a las personas que acudieron al velatorio y al sepelio, como así a todas aquellas que enviaron coronas y flores. Asimismo expresan su agradecimiento a las personas que cooperaron en el doloroso trance y que en una otra forma les expresaron sus condolencias. En forma especial agradecen a don Justo Arbizar y familia y a don Adolfo Parejas, por la generosa cooperación prestada hasta el último momento.

SOLICITADA — Una Aclaración —

Adhesión de "La Franco Argentina S. A." al duelo nacional motivado por el fallecimiento de la dignísima señora Eva Perón

CON motivo del fallecimiento de la dignísima señora Eva Perón, infausto acontecimiento que ha conmovido al pueblo argentino, la compañía de seguros "La Franco Argentina S. A.", en homenaje a su ilustre memoria adopta las siguientes disposiciones:

—El día domingo 27 de julio p.p.d., a las 10.30 horas aproximadamente, se procedió al primer día del duelo en el salón de la Nación, de su calle Hipólito Irigoyen 476, la bandera nacional a media asta y con un crespón de color negro. La puerta señalada con el número 476 ha permanecido entornada desde el primer día del duelo y en la actualidad sigue en la misma forma. La puerta señalada con el número 460 ha permanecido siempre cerrada y desde el día 11, entornada.

—Desde el día 30 de julio p.p.d., primer día laborable, después de fallecida la Jefa Espiritual de la Nación, señora Eva Perón, nuestra Compañía ha observado el estricto cumplimiento del duelo nacional, señalando por intermedio del timbre general, la iniciación y finalización de los paros de 15 y de 5 minutos diarios.

—El día 31 de julio p.p.d., el Directorio envió los siguientes telegramas, que quedan registrados en el talonario en nuestro poder de "Telégrafo de la Nación" despacho telegráfico (hoja N.º 11.522).

—"Excmo. Señor Presidente de la Nación, General Juan Domingo Perón, Capital. En nombre del Directorio de la Compañía de Seguros La Franco Argentina envío a su Excelencia las más sentidas condolencias por la irreparable pérdida que acaba de experimentar su Excelencia y el Pueblo de la República con la desaparición de su ilustre Abanderada y Jefa Espiritual. Por la Franco Argentina S. A., Carlos L. Grandjean, Presidente".

—"Excmo. Señor Ministro de Hacienda de la Nación, Dr. P. J. Bonanni, Capital. Con motivo del luctuoso suceso que embarga a la República Argentina y a su Pueblo por el fallecimiento de la señora Eva Perón, Jefa Espiritual de la Nación, me permito dirigirme a su Excelencia para expresarle que adhiriéndose a las disposiciones tomadas por el Ministerio a su digno cargo el Directorio de la Compañía ha resuelto testimoniar su profundo pesar al personal a concurrir al mismo. Por La Franco Argentina S. A., Carlos L. Grandjean, Presidente".

—"El día 1.º de agosto corriente el Directorio dió la siguiente resolución: "Ante el fallecimiento de la señora Eva Perón, Jefa Espiritual de la Nación, cuya obra social ha sido ya exaltada por todos los Poderes Públicos del País y por el pueblo, el Directorio de la Compañía de Seguros "La Franco Argentina S. A." ha resuelto adherirse al duelo nacional, tomando al efecto las siguientes resoluciones:

1.º—Testimoniar al Excmo. Señor Presidente de la Nación, General Juan Domingo Perón, el profundo pesar del Directorio.

2.º—Adherirse al duelo y a todos los actos decretados por las autoridades de la Nación, así como también a las disposiciones tomadas por el señor Ministro de Hacienda, doctor Pedro J. Bonanni, en homenaje a la memoria de la ilustre desaparecida.

3.º—Recomendar muy especialmente al personal de la compañía que durante sus labores y mientras dure el duelo, guarde un respetuoso reconocimiento, asociándose al dolor que enluta al País por tan infausto suceso.

4.º—Enviar al sepelio una ofrenda floral en nombre del Directorio y del personal.

5.º—Invitar al personal a concurrir al sepelio".

—Esta resolución fue colocada en todos los pisos de la empresa y, actualmente, se halla en los mismos lugares donde fue colocada.

—El día 7 de agosto corriente fue encargada a la florista Crillon, calle Areales N.º 1101, una ofrenda floral con encargo de ser enviada al Congreso de la Nación el día sábado 9 por la mañana, en nombre del Directorio y Empleados de la Compañía.

—Durante todos los días que duró el velatorio nuestra Compañía ofreció la más amplia colaboración al puestero N.º 2 de Auxilios del Ministerio de Salud Pública de la Nación, destacado frente a nuestro edificio, habiendo las personas que actuaron expresado el más alto agradecimiento por nuestra conducta.

—Nuestros teléfonos así como otras comodidades también fueron ofrecidos al personal militar y policial quienes hicieron uso de los mismos en todas las oportunidades que les fueron necesarias.

—En la forma expuesta, "La Franco Argentina" se asoció al profundo duelo motivado por la desaparición de la Jefa Espiritual de la Nación, sumando su profundo sentimiento al de la Nación entera.

COMPANIA DE SEGUROS "LA FRANCO ARGENTINA S. A." (De "El Laborista" 13/8/52)

Don Domingo Hernández JOSE LUCHETTI
Construcciones en General
Especialidad: Trabajos en piedra; frentes, fogones, etc. Trabajos de cementerio: Monumentos en piedra, granito o mármol.
Informes: H. UTE. COLON - San Julián

Nuestra Próxima Edición
Con motivo del "Día de la Lealtad", nuestra próxima edición aparecerá el jueves en lugar del viernes, a la hora habitual.

Hermano del antiguo vecino don Nicanor Hernández, la nueva de su muerte causó general sentimiento de pesar, como así quedó demostrado en el acto del sepelio, realizado el martes a las 18.30 horas, por el extenso cortejo que acompañó hasta su última morada al que en vida fue don Domingo Hernández (q. e. p. d.).
Solidarios con el dolor de sus familiares, llegue a ellos la expresión de nuestro sincero sentimiento.

Dr. Felipe Juliá y Puig
MEDICO OCULISTA
Graduado en la Universidad de Barcelona. Ex médico de hospital Rawson de B. As. Ex médico de los Hospitales Lariboisiere y Cochin, de París.
M. J. HAEDO. 4514 - FLORIDA - BUENOS AIRES

Atenderá: EXAMEN de la VISTA
Enfermedades de los Ojos - Operaciones - Receta de Antojos en el HOTEL COLON, de San Julián, los días:
Sábado 18, Domingo 19 y Lunes 20 de Octubre
Atenderá durante esos días solamente - CONSULTA: \$ 30.-

El Sonido
Semanario Independiente Fund. el 22 de Julio 1933
Direc. y Adm. Ameghino, s.n. - Reg. Nac. Prop. Intelectual N. 38/725
Pto. San Julián, Viernes 10 de Octubre 1952

Brochazos...

por Pintor

La semana no se presenta propicia para mí, pero como que quiero no, la columna hay que llenarla, no queda más remedio que hacer de trizas corazón, afilar el cuchillo y entrar a lonjear nomás. El director es tan exigente... que me amenazó con darme el boleto sin vuelta, en lugar de las breves vacaciones que pensaba tomarme. Ahí, pero algún día me tocará el turno a mí y entonces veremos quien es el que pone el número en el marcador. Yo, como esto lo escribo para mis adentros, ahí va para los demás.

Un amigo me trajo el chimento de que el asunto de la carne lleva de haber quedado solucionado, vuelve a tomar un cariz insospechado. Y muy parecido a aquello de que donde hubo fuego, cenizas quedaban, también me aseguro de que la batalla no quedó trunfada y que no tardará en recomenzarse. La culpa se la echaban a los cooperativistas; sobre todo a uno cuyo apellido es una trilogía de guerras. Y guerrero nomás resultó el mozo, porque parece que se ha comprometido a que la carnicería de la Cooperativa se instale, porque de otra manera, si no, se retirará con sus huesos partidarios a cuarteles de invierno.

También parece que el bando contrario a los intermediarios y a los que especulan con el bienestar del poblado, ha recibido un valioso refuerzo con un comentario de un diario peronista, que dice más o menos, que la Carnicería tiene que entrar a funcionar, porque así se cumple con el Plan Económico del Gobierno y con el Líder, que no quiere saber nada con usuarios, aprovechadores, especuladores y agnistas, que son los remoras del peronismo, porque se adelantan en sus filas para acomodarse mejor y traer a todos los carrillos.

Y, siguiendo con el asunto de la carne, circulan versiones de que a varios pobladores que no les es posible la entrega de sus cuotas en las fechas fijadas, se les otorga constancia de haber dado cumplimiento, previo arreglo de que se les propone. Si no puede o no le conviene entregar su cuota—hábraseles dicho—esto se puede arreglar en tal o cual forma...

Sería conveniente que se diera un terminante desmentido oficial a tales versiones, siempre que carecieran de fundamento o que tales arreglos se contaran de raíz, si fueran exactos. Nada más fácil desde que la Municipalidad posee la nómina de los pobladores y la fecha asignada a cada uno y que ha de llevar el control de los que cumplen, como de los que no.

lo hagan por una u otra causa... por que es obvio que nadie suplanee los derechos, obligaciones y deberes que incumben a la Comuna.

Por lo que he podido pescar parece que ha habido revuelo en la Dirección de Tierras y que con la entrada del nuevo director, muchos jefes y altos funcionarios pasaron a retiro...

Dicen que en ese entrevero algo tiene que ver con la Patagonia, por algunos desajustes que al procedimiento no habría estado encuadrado en la Ley.

Yo entiendo poco de eso, pero algo de haber de cierto, por la legión de retirados... y porque han nombrado una Diana Mayor para que en adelante entienda en los asuntos de desajustes, antes de llevarnos al "cumplase".

Como en estas cosas no es de apurarse porque son muy delicadas, me parece prudente desensillar y esperar a que aclare para ver mejor...

El Lord Mayor del poblado se fue para la gran urbe del Plata, a pasar una temporadita de descanso, pero como nunca faltan alcazares, hay algunos de éstos que se juegan la cabeza que fue a entretenerse entre los que pretenden gobernar el Territorio.

Como dicen que el mandato de los actuales gobernadores termina este mes y que habrá renovación... que nuestros Lord, se tirará su lanceito por sí acaso.

Hasta en tren de conjeturas e hipótesis llega a barajarse el nombre de un ex gobernador de alta jerarquía militar, como el más probable a volver a ocupar el alto sitial santacrucenseño.

Tiempo al tiempo, amables lectores, que si es que es cierto que en estos meses terminan su mandato los actuales, no tardará mucho en versele las patas a la sota...

Es lo mejor para no errar!

Un veterano afiliado a un club se me quedó días pasados de que nunca se publicaban balances, siempre hacen como algunas municipalidades que los fijan en una pizarra de la secretaría, con la anotación al pie de que los comprobantes están a disposición de todos quienes quieran examinarlos, sabiendo que nadie se va a tomar ese "atrevimiento" y que si llegara a tomárselo, lo mandarían con la música a otra parte... y que, ni siquiera, también como otras municipalidades, los publican al menos con días, tres o cuatro meses

Otra Conquista del Gremialismo Argentino

Por gestiones de la Agronomía del Docente Argentino (A. D. A.), Sindicato que agrupa a todos los maestros y profesores del país, el Excelentísimo Señor Presidente de la Nación, General Juan Perón, ha dispuesto la confirmación de todo el personal docente que revistaba como provisional, a partir del 1.º del mes en curso, acordándose, además, sin exclusiones, las bonificaciones que rigen desde 1947.

Con esta medida se llegan a satisfacer las justas aspiraciones de más de 12.000 personas y se logra una conquista que llena de júbilo y de orgullo a todo el magisterio del país y que se debe al General Perón como fiel interprete de la Doctrina Justicialista y del pensamiento de la Jefa Espiritual de la Nación, señora Eva Perón.

De esta forma la A.D.A., al obtener la concreción de esos beneficios, ha llevado la tranquilidad a muchos hogares de maestros desmismados a lo largo y lo ancho de nuestra Patria.

Una vez más se pone de manifiesto que todos los actos de gobierno del General Perón están inspirados en la más estricta justicia y que tienden a lograr la felicidad de su pueblo.

Club Ciclista San Julián

El próximo domingo 12 del corriente se realizará una interesante prueba ciclista organizada por nuestra entidad del pedal, para corredores de tercera y cuarta categoría y sobre un recorrido de 45 kilómetros, distancia que une la estación de Pardo Darwin y San Julián, establecimiento del cual será largada la carrera a las 10 horas y tendiendo punto de llegada el control que se instalará frente al mástil donde los punteros se estima arribarán aproximadamente a las 11.30.

Se disputarán en esta competencia los premios Club Ciclista y Pardo Darwin, que se distribuirán en la forma siguiente:

Primero, un objeto valor \$ 150.—y una copa recordatoria; segundo, objeto valor \$ 100.—y una medalla; tercero, objeto valor \$ 70.—y una medalla; cuarto, objeto valor \$ 50.—y una medalla.

INSCRIPTOS:—3.º Cat: Enrique Bordoni, Carlos Romero y Roberto Velázquez. — 4.º Cat: Héctor Muñoz, J. Arbizar, Raúl Barrientos y Tomás Uribe.

de retardo, para que los contribuyentes no puedan saber exactamente cual es la verdadera situación de la Comuna.

Y agregó: "El general Perón, ha sido muy claro según su costumbre en la reciente Conferencia de Gobernadores sobre el manejo de los intereses públicos, como para que nadie se crea que puede hacer lo que le parezca..."

Es exacto. El general ha repetido hasta el cansancio que "el pueblo no está para servir a los gobiernos, sino que los gobiernos están para servir al pueblo".

Y, a buen entendedor...

Servicio AGUATERO
de Antonio Uribe
Pedidos a: Sodería "MARIA"
Sarmiento, s/n. SAN JULIAN

Aproveche el buen tiempo paseando con una...

LEONAR
F. W. SCHEMPF
C. Correo 52 - SAN JULIAN

CASA SCHICLAREK ; GRAN LIQUIDACION ! Grandes Oportunidades por Fin de Estación !
— DESDE EL MIERCOLES 1ro. DE OCTUBRE —
(La CASA de la ECONOMIA y el BUEN GUSTO)

Comisión Nacional de Carnes

CAPITAL.—En la Cámara de diputados de la Nación tuvo entrada un proyecto de ley del Poder Ejecutivo, disponiendo la creación de la Comisión Nacional de Carnes, organismo que, dependiendo del Ministerio de Agricultura y Ganadería, funcionaría como entidad autárquica. Dispone en su articulado el

proyecto de referencia, que dicha comisión orientará, ordenará, regulará, promoverá y fiscalizará la producción e industrialización de ganados y carnes con destino al consumo interno y a la exportación. Entre otras, sus atribuciones serán las de dictar normas para orientar la producción ganadera; disponer la creación de or-

Cerca de 455 mil Plantas Forestales Entregó Gratis el Gobierno Nacional

La forestación y reforestación del país es materia que ocupa la preferente atención del Gobierno del General Perón, por la gran significación que tiene para la economía nacional, una consciente y racional explotación de las riquezas madereras. Es por esa razón, que el Ministerio de Agricultura y Ganadería ha iniciado una activa campaña, que dirige personalmente el titular de la cartera, Escritor Nacional Carlos A. Hoggan, encaminada al logro de tales propósitos.

Una de las medidas adoptadas con ese fin, la constituye la entrega gratuita, por intermedio de la Administración Nacional de Bienes, de la cantidad de cerca de 455.000 ejemplares forestales, durante los primeros meses del corriente año. Entre las instituciones favorecidas con dicha distribución, se encuentran unidades del Ejército Nacional, Marina y Aeronáutica, Bancos oficiales, Universidad Nacional y otras reparticiones públicas, como así también municipalidades, escuelas, sociedades de fomento, cooperativas, etc., debiendo destacarse, que recientemente se entregaron al Gobierno de la provincia de Buenos Aires, también sin cargo, 200.000 plantas forestales.

Excepción al Servicio Militar

La Jefatura del Distrito Militar 26, hace saber a los ciudadanos de la clase 1932 y anteriores sorteados con la misma, que el Artículo 41 de la Ley Orgánica del Ejército establece que pueden ser exceptuados de la obligación del Servicio Militar siempre que se hallen comprendidos en los siguientes puntos:

- 1.—A los que padezcan de enfermedad o defecto físico.
 - 2.—Al hijo natural o legítimo, único sosten con su trabajo personal, de madre viuda, soltera o divorciada, o de padres septuagenarios.
 - 3.—Al hermano, único sosten con su trabajo personal, de hermanos huérfanos de padres, o abandonados, que sean menores o impedidos.
 - 4.—Al nieto, único sosten con su trabajo personal, de abuelos septuagenarios o impedidos.
 - 5.—Al mayor de los hermanos pertenecientes a una misma clase o al hermano menor de la clase siguiente, si estuviera ya bajo bandera un hermano cumpliendo la conscripción.
 - 6.—A los miembros del clero secular y regular, seminaristas y ministros de todas las religiones.
 - 7.—Al ciudadano casado o viudo con hijos legítimos, o cuya esposa se encuentra en estado de gravidez, comprobado por las autoridades correspondientes.
 - 8.—A los que habiendo estado incorporados a los institutos de reclutamiento de las fuerzas armadas o de otras instituciones, hubieran sido pasados a la reserva del Ejército, Marina o Aeronáutica con una clasificación no inferior a la de "Soldado Instruido".
- Se les hace saber asimismo que, dicha Ley prescribe además que todo

COOPER, Presenta:

Contra la Sarna: El nuevo éxito COOPER:
Polvo Gamatox COOPER 1 x 1000
En paquetes para 1.000 litros de agua cada uno

Contra la MANCHA y GANGRENA GASEOSA:
Las Mundialmente Conocidas

VACUNAS "WELLCOME"

Contra las LOMBRICES:
Una Línea Completa de Lombricidas

NUEVO PRECIO !! Informes y detalles:
POLVOTOX OF. ALOYZ
Tambor de 20 kilos \$ 40.- Puerto San Julián

Agricultores - Hacendados
Cooperativas - Contratista de Esquila

No echen su dinero en saco roto...

Un Seguro...

- ... de Accidentes del Trabajo y Enfermedades para sus obreros lo pondrá a cubierto de ingentes gastos y molestias. Les ofrecemos las pólizas más liberales y completas.
- Si usted todavía no solicitó el suyo, no pierda un día más... Hágalo enseguida!

Agente:

F. W. SCHEMP
PUERTO SAN JULIAN

LA FRANCO - ARGENTINA

COMPAÑIA DE SEGUROS - S. A.

Sr. Asociado de la Coop. Agrícola Ganad. de San Julián Ltd.

Contrate sus seguros por intermedio de la Cooperativa, en las secciones:

Accidentes - Marítimos - Incendios

Av. San Martín, 440 - SAN JULIAN

Coop. Agrícola Ganadera de San Julián Limitada

La Comisión Directiva tiene el agrado de invitar a todos los ganaderos y habitantes de la zona, a estrechar filas en torno a esta institución que defiende ampliamente los intereses de sus asociados, haciendo honor a su lema de: "Uno para Todos y Todos para Uno".

Transportes Patagónicos SRL

Salidas al Norte:

LUNES, 5 horas
MIERCOL., 5 horas
SABADO, 5 horas

Llegadas del Norte:

LUNES, 19,39 hs.
JUEVES, 19,39 hs.
SABADOS, 19,39 hs.

MAS INFORMES EN LA OFICINA LOCAL

Bar Cosmos de J. MARCIC

El Establecimiento Preferido por su Buen Servicio y sus Amplias y Confortables Instalaciones

APERITIVOS - CAFES - BILLARES

Calle Mitre, 261/275 - Puerto San Julián

SEÑOR ESTANCIERO:

Tenemos en existencia la mundialmente famosa castradora **BURDIZZO**, importada directamente de Italia. — Y siempre la nueva vacuna **PAUL**, combinada, contra la Mancha y Gangrena Gaseosa de los lanares, concentrada.

Visitenos y gustosamente se la haremos conocer sin compromiso de su parte.

PAUL Hnos. Agentes locales: **ALFREDO & EDUARDO PINOS**

GRAN CARPINTERIA TOMASSO

de ANTONIO TOMASSO

Atención permanente por su propio dueño y personal especializado

MUEBLERIA PUERTAS

TiPOS STANDARD y ESPECIALES PEDIJO DEL CLIENTE VENTANAS

OBRA BLANCA en GENERAL
COLOCACION de TECHOS, CIELORRASOS, PISOS, etc.

Consulte Cualquier Problema en Carpintería

Calle 25 de Mayo (Frente al Cine Talía) Telef. 159 SAN JULIAN

Servicio de Pompas Fúnebres

ANEXO COMPLETO

Existencia Permanente de Ataúdes de Todas las Categorías y Precios

La Producción Agrícola y el Plan Económico 1952

El país está en marcha hacia un futuro de grandes proporciones. Sus hombres dirigidos por el Presidente de la Nación, General Juan Perón, han realizado en poco más de seis años una obra tan colosal que obscureció por sí sola, las trágicas hiras de los gobiernos de antaño, cuyas directivas encauzaban al país a un entreguismo a lo foráneo que repercutía en el bienestar de todos los habitantes, cuando por su intensidad no se proyectaba como triste herencia para sus hijos.

La política económica del Justicialismo, agrandó en forma insospechada el panorama nacional, elevándolo, con la sola fuerza del trabajo de los argentinos, las presiones externas que se oponían al desarrollo natural de un pueblo de unos nobles y abnegados trabajadores.

Modificando la estructura de (Pasa a la pág. 5)

Sastrería "MAGALLANES"

DE ROSINELLI & KASICH

★

¡Atención!...

A los trabajadores del campo nuestra Sastrería les ofrece la siguiente oportunidad: Encargue su traje o abrigo antes de salir a la campaña, con sólo \$ 50.- de seña.

Contamos con un extenso surtido de paños y casimires de PRIMERA CALIDAD.

Bartolomé Mitre, 159

Puerto San Julián

Tienda "LA BUENOS AIRES"

Tienda - Ropería - Mercería - Zapatería

Surtido Completo - Novedades - Precios Equitativos

"LA BUENOS AIRES" - S. Koss & Cia.

Avenida San Martín, 451 - PUERTO SAN JULIAN

Mercado de Lanas

LANAS: Dentro del mismo tono de la semana anterior se destruyeron la presente los negocios en este textil se vendieron alrededor de 4.000.000 de kilos.

La demanda siguió reñerada casi totalmente por exportadores que mantuvieron invariables sus predilecciones por lanas especiales a superiores bajo todo punto de vista; estas preferencias favorecieron particularmente a las lanas procedentes de los Territorios del Sur que son las que constituyen aún el mayor stock.

Las lanas originarias de Deseado, San Julián, Santa Cruz, Río Gallegos y también de Tierra del Fuego, tuvieron preponderancia en el total de estas ventas y los precios logrados oscilaron entre \$ 50 y 60 los diez kilos por las buenas a especiales. Las subastas se continuaron hasta \$ 65 y eventualmente se logró algo más por algunas partidas excepcionales en todo sentido.

Las existencias de lanas finas merinos y primas merinos de Neuquén, Río Negro y Chubut son ya reducidas y como siguen contando con demanda activa no es difícil obtener precios algo mejores, sobre todo para las excepcionales, por las que se llegó a pagar hasta \$ 80 los 10 kilos.

También en esta semana nuestra casa ha participado en el total de lo vendido con casi un millón de kilos, logrando precios altos y que en algunos casos fueron los máximos de la semana.

Para lanas enteras de Entre Ríos y Corrientes la demanda fue limitada, pero de todos modos se pudieron colocar buena cantidad obteniéndose \$ 60 y hasta \$ 61 los 10 ks. Este precio se lo logró nuestra casa, por 10.000 kilos procedentes de Corrientes.

Se observó buen interés por lanas finas, cruces finas y hasta medianas, claras, sin lomos, procedentes de la Provincia de Buenos Aires, cuyas existencias son todavía reducidas, pues recién comienzan a llegar los primeros lotes. Hubo oferta de colocar 6.000 kilos de lana nueva, cruz fina, a \$ 60 los 10 kilos, y por 75.000 kilos de merino de laquila anterior; se logró el interés de \$ 66. Las gruesas Lincoln tuvieron tomadores corrientes dentro de precios que oscilaron hasta \$ 50 por las mejores.

Las lanas enteras de las Provincias de Córdoba, Eva Perón y similares, que fueran livianas de buena medida, etc. se negociaron con relativa facilidad dentro de precios que oscilaron entre \$ 38 y 42 y eventualmente se logró algo más por lotes muy buenos.

En cuanto a segundas esquilas y borregas de todas las finuras y procedencias, libres de semillas, buena medida, etc. se negociaron con relativa facilidad dentro de precios que oscilaron entre \$ 35 y 40 las cruces finas y medianas de Eva Perón, Córdoba y similares y entre \$ 45 a 50 por las de Entre Ríos. Por las finas y primas de la zona de Patagonias, de buen de rollo, sin semillas, es factible mejorar estos precios.

EL SONIDO

Año XX - San Julián, Viernes 10 de Oct. 1952 - N. 935

Para Tener Carne Buena y Barata

El 23 del actual estará puesto nuevamente sobre el tapete un asunto de palpitante actualidad, que fué, y seguirá siendo un problema, mientras no se le dé o quiera dar solución la que mejor convenga al pueblo y a los legítimos intereses que convergen en su estructuración: el de los ganaderos y el de ese mismo pueblo, a través de la acción propulsora para su mayor bienestar, que están obligados a desarrollar quienes ostentan su representación en la Comuna y todos quienes coalescieren a su función, se han comprometido a seguir fielmente las directivas del presidente de la Nación y conductor de la Nueva Argentina, general don Juan Perón.

En efecto, para ese día, la Cooperativa Agrícola Ganadera de San Julián, ha convocado a asamblea extraordinaria a sus accionistas a fin de considerar la propuesta de varios accionistas para anexar a las actividades de la Cooperativa una sección especial para abastecimiento de carne a la población en general.

Esa iniciativa, derivada de nuestra cruzada en favor del pueblo, para que de una vez por todas se dé una justa solución al viejo problema de la carne, evidentemente, no la ha tenido, pese a nuestras reiteradas exhortaciones, en la decisión adoptada por las autoridades municipales, desde que, a regimiento seguido del pronunciamiento dictado en una sesión memorable, por la extraordinaria concurrencia que a ella asistió y la enorme expectativa popular que la precedió, surgió como la mejor prueba de la desconfianza pública y del descontento general que la misma originó en la opinión de los productores y de los consumidores.

Anexar la sección "carne" a la Cooperativa, viene siendo desde entonces la idea predominante, a despecho de la mejor prueba de la desconfianza pública que ese alimento primordial en todos los hogares. La favorable acogida con que ella ha repercutido, que hemos reflejado en nuestro comentario del 29 de agosto último, parece asegurar su éxito, si factores lemerarriamente adversos, no logran hacerla fracasar en su propósito.

Hay a la inversa, frente a tan terminantes conceptos del prestigioso órgano de publicidad "Mundo Peronista" tendemos que son las propias autoridades municipales y los dirigentes del pezonismo en el vecindario, quienes sin titubos ni demoras deben prestarle todo su apoyo, para no aparecer como contraste que sería curioso, que quienes deben dar el ejemplo y están más obligados por sus funciones, sean los operadores a las directivas presidenciales y al Plan Económico del Presidente, que deben cumplir y hacer cumplir.

El camino recto a seguir está bien demarcado. No aparece de él, como deber inexcusable de la hora, es lo que únicamente hace falta, "para que de una vez por todas se termine este asunto y pueda darse a la población carne apta y barata" según se anuncia con la propuesta que habrán de considerar los cooperativistas en la próxima asamblea.

presentando la bonita obra festiva del celebrado autor argentino Alberto Novillo, titulada: "Tan Chiquita y Quiere Casarse", cuyo reparto, por orden de aparición, será como sigue: Teniente Miranda, Emiliano Galindo; conscripto González, Santiago Silva; Margarita, Marta Bravo; Coronel Flores, Carlos Torres; Don Tobías, Vicente A. Perrotti; Ceterino, Rubén D. Posse; Rosalia, Esther Guinea; Catalina, Olga Gabriel; Remigia, Asunción Guinea. La dirección está a cargo del Sr. Vicente A. Perrotti, de apudador actuará el Sr. Marcelino Rivas y de trasportes, las señoras María Miglio y Alina Suárez; escenógrafo, Sr. Rodolfo Nohra.

El precio de las localidades se ha fijado en \$ 5.- y \$ 3.-, para mayores y menores, respectivamente. Actos del Domingo 11.00 hs.—Vermouth de bienvenida a la delegación del Club Atlético San Lorenzo de Río Gallegos, en el salón del Bar Talía. 13.30 hs.— Partido preliminar de

Velada en el Talía Por la noche, a las 21.30, el conjunto de aficionados de Atilio ofrecerá en el Talía una gran función teatral

Dr. CARLOS A. LEBRERO

MEDICO CIRUJANO Ex interno del Hospital Alvear Consultas de 16 a 18 hs. Av. San Martín Teléfono 116

Dr. Carlos Pérez Vuidopot

Médico Cirujano Consultas: de 15 a 18 horas Vélez Sársfield, 851 - San Julián

Dr. MIGUEL LOMBARDICH

Médico Cirujano (Ex médico del Hospital Rivadavia de Buenos Aires) CONSULTAS: De 15 a 18 hs. Mitre, 437 (Casa Dr. Barril) - San Julián

Dr. Julio E. Barril

Dentista-Cirujano Enfermedades de los dientes y encías Extracciones y obturaciones sin dolor TRABAJOS DE URGENCIA Laboratorio de Prótesis DENTISTA DE PAGA SOCIAL DEL MINISTERIO DE MARINA Consultas: De 15 a 20 hs. Calle Mitre - San Julián

foot-ball entre las primeras divisiones de los clubs Asociacion Club Independiente y Racing Foot Ball Club. 15.30 hs.—Gran partido de foot-ball entre las primeras divisiones del Club Atlético San Lorenzo de Río Gallegos y Asociación Club Atlético San Julián. En su iniciación, entrega por la Comisión de Damas de un gallinete conmemorativo a la institución visitante. Se disputará el trofeo donado por el Sr. José M. García Coto, de Río Gallegos, y trofeo Asociación Club Atlético San Julián. 18.00 hs.—Refrigerio en honor de los deportistas visitantes e invitados, en el salón del Bar Argentino. 19.30 hs.—Gran asado, en honor de la delegación visitante, socios y autoridades, en el hotel "12 de Octubre". 22.00 hs.—Baile familiar, en el salón de la Asociación Española de S. M., en cuyo transcurso se procederá a la entrega de premios. —La entrada al baile será gratis para damas, fijándose en \$ 2.— para socios y en \$ 4.— para no socios. En cuanto a derecho de mesa, las que no se reservarán, éste ha sido fijado en \$ 4.—

Los Equipos

SAN LORENZO.—Nogueira; Eeman y Quinteros; Blanco, Salgado y Mahud; Gómez, C. Rocha, Brun, Calismonte y Munin. Suplentes: Turri, H. Fernández, J. Rocha y F. Martínez. Referee, Olivine; masajista, A. Rocha. Delegados: J. Miranda, D. Costanzo, J. Mallo, A. Traub y José M. García Coto. ATLETICO.—Vega; J. A. Alvarez y J. Gañan; A. Coto, R. Granero y L. Espina; L. Verdejos, J. De Astolillo, J. Torres, A. Vázquez y J. González. Suplentes: E. Capos, J. Granero, J. Miñán, L. Méndez y Ramón Reinoso. Referee, A. Ruiz. Masajista, A. Novosada. Linesman, L. Vargas.

★ Visitenos y comprará la calidad de las maquinas de coser "NEW YORKER", importadas, que vendemos con facilidades.

Cocinas a Gas-Oil, Molinos, Tanques Austr., Chatitas, Camiones

ALVAREZ & TORRES

Para el Hombre de Campo Dos Articulos Magnificos e Indispensables: Farel "Cipaluz" MAS de 300 HORAS de LUZ SIN CAMBIAR NADA No necesita Fósforos, no necesita Mechas, no necesita Alcohol, no necesita Kerosene y no necesita Bomba. BASTA APRETAR un BOTON y DA UNA LUZ POTENTE Radios "Hercast", Por fin esta gran marca ama para nosotros Radios para 6 y 220 volts. Demostraciones en CASA GOIC

Estudios Sobre Desalojos de Tierras Fiscales

Bajo la presidencia del subsecretario de ese departamento de Estado e integrada por los titulares de las direcciones generales de Tierras, Asuntos Jurídicos, Producción Animal y Economía de la Producción y por el administrador general de bosques, ha sido constituida una comisión a cuyo cargo, estará el estudio de todas las cuestiones relacionadas con los desalojos de tierras fiscales, ubicadas en los territorios del sur.

Añádese en la información dada sobre el particular que, de esa manera, se irá al fondo de la cuestión que plantean los desalojos en aquellas regiones, a fin de "encontrar la solución más conveniente, sin olvidos, omisiones o privilegios, que no permite la ley N° 13.905", agregando que la labor que efectúe la comisión aludida, redundará en beneficio de los trabajadores del campo y en salvaguarda de los principios que sustenta la política agraria estatal, en cuanto se relaciona con la racional y equitativa distribución de tierra fiscal.

Farmacia "SANTA ANA"

PASTORI & CANAM S.R.L. CAPITAL \$ 45.000 Despacho Nocturno Permanente EXCLUSIVO PARA RECETAS C. Correo 45 - Teléfono 93 San Julián T. Santa Cruz

Dr. María Elena D. de Bergallo

Cirujana Dentista Consultas: de 15 a 20 hs.

HOTEL MIRAMAR - SAN JULIAN

Dr. Arnaldo J. Gildardini Médico Psiquiatra Especialista en Enfermedades Nerviosas y Mentales SAN BLAS, 2057 Bs. Aires - UT-59-4698

Margarita Llorente de Karmali

Hipotecas - Comisiones Compra-venta de Propiedades y Terrenos Entre Ríos 149 - 2° - H. T. E. 38-9222 BUENOS AIRES

MODISTA

Elena G. de Aranda Prof. de Corte y Confección y Labores Se Hacen Camisas Bm. Mitre, 778 SAN JULIAN

En Venta: Una máquina Esquiladora "Coopera", de seis fileras, y batería de cocina correspondiente; Un camión "Chevrolet" mod. 34, de 6 cilindros. Tratar con su dueño, Armando Peracá, C. Ledu 8-21.



Denuncia por Torturas

ESQUEL (Chubut).—De acuerdo con una información aparecida en el diario "Esquel", de esta ciudad, en su edición del 19 de setiembre ppto., "ante la Cámara Nacional de Apelaciones en lo Criminal, se han presentado los obreros portuarios Teodoro Suárez, Juan Bautista Mayorga, Otilia T. Senaumont y Victoriano Javier Volpe, denunciado y querrelando a Rodolfo Méndez, oficial sumariante de la Prefectura General Marítima, y a quienes resultarian responsables, por la comisión de hechos penados por el Código Penal y las leyes de la República.

"Se acusa al mencionado Méndez—añade la información—de torturas físicas de diverso carácter, por lo que se pide al alto tribunal la inmediata investigación de esos delitos y el castigo correspondiente para los culpables.

"Los citados obreros—expresa finalmente—fueron detenidos en los últimos días de agosto último y conducidos al depósito de la isla Demarchi, conjuntamente con sus compañeros Zacarías Quiñérez, Honorio Bruno Santana, Juan Loeda Centrón y Josefá González".

A juzgar por el nombre y apellido del acusado—suponemos nosotros—este Rodolfo Méndez es el mismo que actuó de oficial durante algún tiempo en la Ayundantía Marítima local y se hallaba aquí en el desempeño de sus funciones en oportunidad del sonado asunto del pretendido "desacato" durante la jefatura en esta del subprefecto Pinget.

Correspondencia Detenida

En la oficina local de Correos hay correspondencia ordinaria detenida para las siguientes personas: Manuel Rivera (Estancia La Consuelo), Antonio Cheneuelli, Pedro V. Medina, Martín Suárez, Juan Francisco Galindo Pérez (Rest. Mitre), Isaias Navarro, Manuel José González, Francisco Huro Aguilar (calle Roca) y José F. Gómez.

—Además, hay un telegrama detenido para José Mijalluk.

Nota Profesional

El Dr. Julio E. Barril comunica a su distinguida clientela y al público en general, que estará ausente de la localidad desde la fecha hasta el 15 de noviembre próximo.

San Julián, 4 de Octubre de 1952.

Camión Thornycroft, tipo Amazón, con acoplado, capacidad total 20 toneladas, en muy buenas condiciones. Por cambio de actividad se ofrece en venta, con facilidades. Consultar: ALVAREZ & TORRES, S. Julián.

VENDEMOS

INTERNO N° 1 Mixto-8 pasajeros y 5000 Kg. carga—Ford—Modelo 1941 con 6 cilindros modelo 1946.

INTERNO N° 25 Pullman 21 pasajeros. Ford—Modelo 1942, con motor modelo 1946.

INTERNO N° 26 Pullman 21 pasajeros. Ford—Modelo 1946, con motor Ford 1950.

Buen funcionamiento.

Tratar condiciones y precios Administración Transp. Patagónicas.

Transportes Patagónicas. S. R. L.

<p>Tela de Lana liviana Tejidos PANAMA "La Emilia" Ancho 1,30 mts. El metro: \$ 51,40</p>	★	<p>BLUSAS de Rayón En colores Blanco, Rosa y Negro. Desde \$ 46,95</p>
<p>PIQUÉ Estampado Ancho: 90 ctms. El metro, desde \$ 20,85</p>	★	<p>Telas FIRMETEX Ancho: 90 ctms. En regios colores Metro, desde \$ 11,95</p>
<p>TAFETTA Cuadrillé Ancho: 90 ctms. El metro, desde \$ 22,70</p>	★	<p>TELA Jersey De actualidad p. la Primavera Ancho: 1,10 c. El metro, a \$ 34,95</p>

★ **AGUA TONICA "BILZ"** ★

Esq. 24 1/4 **\$ 37,84**

★

LA ANONIMA

Sociedad Anónima Import. y Export. de la Patagonia

Sastrería "SAN JULIAN"

de Adan Razminovich & Raúl Chacón

Abre sus puertas a todos los elegantes de esta ciudad y alrededores y ofrece casimires de última moda, materiales de primera calidad. Trajes de corte moderno, Sistema Arbitr. Personal especializado en el arte de vestir. Esperamos su visita en: Colón 141, SAN JULIAN.

HOTEL "PIRAMIDES"

de PEDRO y LINDOR VARGAS

Comod. p. Familias — Servicio Esmerado — Despacho de Bebidas
 CALLE 25 DE MAYO. 1.068 PUERTO SAN JULIAN

EL MONTAÑES

Acaba de recibir, entre muchas otras cosas:

- SARDINAS en aceite de oliva, españolas y noruegas.

Av. San Martín y Magallanes

Pto. SAN JULIAN

CURTO, GONZALEZ & Cia.

CONSIGNATARIOS DE LANAS Y CUEROS
 DIAGONAL NORTE, 760 — BUENOS AIRES

Anticipos Liberales sobre Lanas y Cueros

OPERACIONES RAPIDAS POR INTERMEDIO DE NUESTROS REPRESENTANTES EN SAN JULIAN:

Alfredo y Eduardo Pinós - C. Correo 39

La Producción Agrícola..

(de la pág. 2)

Las instituciones bancarias y delimitando su cometido, creó para los argentinos un sistema de fomento económico y técnico, que permitió al trabajador, que contaba solamente con sus brazos, realizar su función de ciudadano en la consolidación del bienestar nacional, responsabilizándolo ante sí y ante el resto de sus compatriotas, ya que al jerarquizarlo como unidad productiva, lo transformaba de simple engranaje en instrumento humano y consciente del poderío económico del país.

Para poder realizar con frutos óptimos tal obra, desoconocida hasta entonces, modificó, como dijimos, la organización bancaria, encuzándola en forma tal, que aquella responsabilidad productiva, al servicio del país, a que nos hemos referido en el párrafo anterior fuera garantía de los préstamos a otorgar. Con ese fin descargó en el Banco de la Nación Argentina, la responsabilidad de orien-

tar al agro, de modo tal que el agricultor se viese asistido en todas las fases de proceso productivo y pudiese llegar a ser propietario de la tierra que trabaja. Para ello organizó un sistema crediticio, no solo para la adquisición de esa tierra de labor, a pagar con el producto de su esfuerzo, sino también para la compra de maquinarias que aumentasen su valor productivo, reduciendo ello en beneficio del labrador.

Este sistema permite ya vislumbrar su eficacia al considerarse que este año se ha multiplicado la cantidad de áreas sembradas respecto de años anteriores. Estamos en marcha y así lo comprende el pueblo entero al abrir con su voluntad un futuro promisorio para el país. Hoy, como nunca, debemos trabajar; tenemos a nuestra disposición la prevención estatal en forma de sistemas como el reseñado. Si cada uno de los habitantes de la Nación, preocupado por su patria, escucha el llamado del Gobierno Nacional y produce más, seguramente ve-

Fonda "EL CRIOLLITO"

de José D. González

Grandes Comod. para Pasajeros

Casa Especial para Gente de Campo

Casilla de Correo N. 8

PUERTO SAN JULIAN

remos coronados por el éxito todos los esfuerzos iniciados a fin de acrecentar el cupo exportable de nuestros productos. En esa forma combatiremos la inflación desde su punto inicial; el alza artificial de las mercaderías; destruiremos a los especuladores que nada tendrán que hacer ante el excedente de productos en el mercado y veremos que los salarios y los sueldos tendrán un mayor poder adquisitivo con el beneficio consiguiente.

Cooperativa Agrícola Ganadera de San Julián Limitada

Convocatoria a Asamblea General Ordinaria

De acuerdo a lo dispuesto en los artículos 30 y 31 de nuestros Estatutos, convócase a los señores asociados de esta Cooperativa a la ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA, que se realizará el día 23 de Octubre de 1952, a las 15 horas, en nuestro local social, para tratar la siguiente:

ORDEN DEL DIA

- 1.-Lectura y aprobación del acta correspondiente a la Asamblea anterior.
- 2.-Consideración y aprobación de la Memoria anual, Balance General e Informe del Síndico correspondiente al VIII Ejercicio Económico cerrado al 30 de Agosto de 1952.
- 3.-Estado demostrativo del excedente y proposición sobre la distribución del mismo.
- 4.-Elección de cinco consejeros titulares en reemplazo de los Sres. Máximo García, Scarpio García, José Brunet, Alejandro Mallada y Santiago Sama, que terminan su mandato.

Elección de seis consejeros suplentes en reemplazo de los Sres. Manuel Rodríguez Moro, Salvador Tejedor, Máximo Aionso, Francisco Luis Vázquez, Severino del Río, y Justo Arbaizar que terminan su mandato.

- 5.-Elección de un Síndico Titular y un Síndico Suplente, en reemplazo de los Sres. Carlos Ugarteche y Dr. Alberto Nieto respectivamente que terminan su mandato.
- 6.-Designación de dos socios para que juntamente con el señor Presidente y Secretario refrenden el acta de la Asamblea.

San Julián, Septiembre 19 de 1952.

Carlos T. Kusanovic
 Secretario

Convocatoria a Asamblea General Extraordinaria

Clase a los señores asociados de esta Cooperativa a la ASAMBLEA GENERAL EXTRAORDINARIA (Art. 30 y 31 de nuestros estatutos) que se realizará el día 23 de Octubre de 1952, a las 17,30 horas, en nuestro local social para tratar la siguiente:

ORDEN DEL DIA

- 1.-Consideración, estudio, etc. sobre los planos proyectados para la construcción del nuevo Edificio Social de la Cooperativa y aprobación de los mismos.
- 2.-Estudio sobre la financiación, ejecución de la obra, y aprobación de su realización.
- 3.-Consideración de la propuesta de varios asociados para anexar a las actividades de la Cooperativa una Sección especial para abastecimiento de carne a la población en general.
- 4.-Estudio y aprobación de esa Sección especial.
- 5.-Asuntos Varios.
- 6.-Designación de dos socios para que juntamente con el señor Presidente y Secretario firmen el acta de esta Asamblea.

San Julián, Setiembre 22 de 1952

Carlos T. Kusanovic
 Secretario

No Bañe MECANICAMENTE, por Obligación o por Costumbre

HAGALO consciente de defender sus intereses, aprovechando el dinero y tiempo empleado

BAÑE con la Crema Antisárbica a base de Hexacloruro de Benceno:

EL FULMINANTE

Un LITRO en 3.000 DE AGUA

LA MAS PODEROSA y EFICAZ.

Actúa con toda clase de aguas y en cualquier época del año.

Representante General para el Territorio de Santa Cruz... **Leónidas Bohmer**

USTED...

Esperaba la famosa pintura "PATRIA"?

Ya está aquí, y es la pintura al agua que ofrece al consumidor la posibilidad de encontrar, en cada uno de sus tipos, la PINTURA especial que le conviene.

Tipos y Tamaños de Envases

- Tipo C, para interior, en tamaños de 2, 5 y 10 k.
- Tipo B, para inter. y exter., tamaño de 2 y 5 k.
- Tipo FF, para frentes, en tamaño de 10 k.
- Tipo T, para techos, en tamaño de 10 y 25 k.
- Tipo M, concentrado, en tamaño de 2 k.

Háganos una visita y le daremos todos los detalles que conciernen al uso de los distintos tipos de la

PINTURA "PATRIA"

Algo completamente distinto a las demás pinturas al agua!

ARGENSUD - Su Casa de Confianza!

CHURRASQUERIA
1.º de MAYO
Atendida por
SU DUEÑA
★
Minutas a Toda Hora
Servicio Esmerado
Calle Colón, 838 SAN JULIAN

OMEGA RADIO
Taller de Radio y Electricidad
de PAULINO RIERA
Reparación y venta de Radios y
Artefactos Eléctricos en General.
Calle Mitre, 567 SAN JULIAN

Pastelería "Las Delicias"
de Zacarias Rossich
Elaborac. Higiénica de Tortas de
Casamiento, Masas y Facturas.
ALBERDI, 53 SAN JULIAN

Churrasquería
DOOLAN
de Carlos Doolan
Venta de Empanadas y Ravioles
Minutas a Toda Hora
Atención Esmerada por su Dueño
Mitre, 705 SAN JULIAN

FONDA
"La Angelita"
de Creanor Barria
Dominijos: Ravioles y Canelones
Sábados y Jueves: Empanadas
PEDIDOS
Se ruega hacerlos con anticipación
SE ACEPTAN PENSIONISTAS
Mitre, 541 SAN JULIAN

FONDA "EL TROPEZON"
de FELIPE MILLAQUEO
Especialidad en Licores Finos
Empanadas a la Chilena - Pollos
Amplias comodidades p. pasajeros
Jueves y Sábados: Empanadas
Juev: Tallarines - Dño: Ravioles
Atención Esmerada
Colón 799 - Tel. 68 - S. JULIAN

Zapatería y Tapicería
SAN MARTIN
de ARMANDO BAHAMONDE
Zapatería en general - Fundas
para Valijas - Tapizado de Co-
ches - Tojidos de Chistas - Arre-
glo de Tapacarbas. - Confección
por su dueño.
Av. San Martín, 499 SAN JULIAN

MENSURAS
Subdivisión de Campos
Juan Jorge Mladineo
AGRIMENSOR
C. Correo 51 SAN JULIAN

Radio Mitre
BOBINAJE de DINAMOS
y MOTORES ELECTRICOS
de F. Bartolomé
Teléfono N° 9
MITRE, 677 SAN JULIAN

Causan Pánico Cinco "Platos Voladores"

NUEVA YORK.—Informaciones procedentes de una aldea de Virginia dan cuenta de que la aparición de una escudrilla de cinco platos voladores causó pánico entre la población, determinando la intervención oficial, "platos" que al parecer se proponían descender en un campo cercano.

El pánico fué tal, que la policía se vió precisada a apelar a los 100 habitantes de la pequeña población.

Agrega la información que los objetos voladores, semejantes a enormes bolas de fuego según el relato de numerosos testigos presenciales, se detenían en el aire para luego avanzar, a fantástica velocidad. Uno de estos "platos", más grande que los cuatro restantes y que volaba a unos 1.000 metros de altura, presentaba el aspecto de un gran reflector blanco.

Las estaciones de radar en cuya esfera de acción aparecieron los extraños objetos voladores, no localizaron nada; sin embargo, se firma que sobrevolaron el lugar por espacio de más de una hora, descendiendo hasta pocos metros de la tierra.

sin producir ruido alguno y tomando luego velozmente altura en forma vertical.

Por su parte, los astrónomos de Roma estiman que los tan mentados "platos voladores" no son sino "relámpagos globulares". Tal es al menos la opinión del profesor Armellini, expresada en el diario «Il Tempo». Armellini, que es director del observatorio de Monte Mario, en Roma, afirmó haber visto también un cuerpo luminoso que se desplazaba rápidamente en el cielo, llegando así a la conclusión señalada para terminar manifestando que ya en 1901 había visto un fenómeno semejante.

COLCHONERIA
"RUMANO"
de NEMANIE CESELIAR
Se hacen colchones
Arreglo asientos y resp. de autos
PUERTO SAN JULIAN
Taller: Colón, 373 Domic: Moreno 1162

ATENCIÓN!
SE LIMPIAN TRAJES Y SE
LAVAN CAMISAS
Bm. Mitre, 562 Pto. San Julián

CONFITERIA
SPORTSMAN
- Y BAR -
de SABINO y GERONIMO LLANEZA
CAFE EXPRESS - LICORES FINOS - HELADOS
Servicio de Té con exquisitas Masas - BILLARES
Servicio Especial de Vermouth, Lunch y Banquetes
Esquina Mitre y 25 de Mayo PUERTO SAN JULIAN

Empresa Pompas Fúnebres

SERVICIO COMPLETO:

Ataúdes, Carroza, Capilla Ardiente, Venta de Coronas, etc.
Calle Mitre, 752 - Puerto San Julián

José Pastor Berrando

PROVEEDOR DE CARNE DE CONSUMO

Compra-Venta de Hacienda y Frutos del País

Bm. Mitre, 136 Teléfonos: Oficina N. 4 - Matadero N. 25 SAN JULIAN

EI CORDILLERANO
CUATRO VIAJES REDONDOS MENSUALES, saliendo de San Julián los días SABADO y regresando los LUNES.

ESCALAS: Hotel Tres Huellas, Hotel Avenida, Cañadón León, Hotel Riera, Tamel Aiken, Las Horquetas, El Olmie, Casa Folch, Río Blanco, Lago Posarías y Lago Pueyrredón.

INFORMES:

Administr. de la Empresa, Av. San Martín 443 - SAN JULIAN

OPATI
UGARTECHE HIJOS
Dirigida por el ex-inspector de la Direc. Gral. Imp., Sr. CARLOS A. UGARTECHE
TODO lo RELACIONADO con la MATERIA IMPOSITIVA: Réditos - Beneficios Extraord. - Actividades Lucrativas - etc.
CONTABILIDADES: Asesoramiento Técnico Contable - Contabilidades Ganaderas.
Benef. Extraordinarios Gerente: Sr. JULIO C. UGARTECHE
Contabilidades Bm. Mitre, 102 (Frente Bca. Nación) - C. Correo 104 SAN JULIAN (Santa Cruz)

Compañía Naviera y Comercial PEREZ COMPANC, S. A.

4 GRANDES CARGUEROS PATAGONICOS
AL SERVICIO DE LA PATAGONIA

Santa María de Luján -
San Juan Bosco -
Santa Micaela -
San Benito -
★
DIRECCION y ADMINISTRACION:
Av. de Mayo 560 - T. A. 30-6651
BUENOS AIRES
Ag. Local: JULIO ALOYZ
B. Mitre, 136 - C. C. 7 - Teléf. 4

WALDRON & Cia.

Consignatarios de Frutos del País

Representaciones - Administraciones - Contabilidades

POLVO ANTISARNICO



"BUCHANAN"

A base de Hexacloruro de Benceno al 50 por ciento

BUCHANAN, MILNE & Cia., S. R. Ltda., siguiendo la iniciativa de su fundador, don Diego Buchanan, que en el año 1839 importó de Inglaterra la primera partida de antisárnico en pasta y manteniéndose al corriente con los adelantos de la química, se complace ahora en poner al alcance de los ganaderos argentinos el

Este nuevo remedio ofrece las siguientes ventajas:

- 1 Es económico, pues con UN KILO de Polvo Buchanan se preparan 1.000 LITROS de baño.
- 2 Puede emplearse en cualquier clase de agua dulce o salobre.
- 3 Es sumamente fácil su preparación y emulsiona rápidamente.
- 4 Mantiene muy buena suspensión en el baño.
- 5 No daña el envase - por ser este de cartón.

POLVO
BUCHANAN

1 X 1.000

Precios para San Julián: Caja 10 ks., \$ 230.-; Caja 5 ks., \$ 120.-; Caja 1 k., \$ 27.-

CASA MATRIZ:
Bm. Mitre, 427
Buenos Aires

TELEGRAMAS:
«Carntyne»

Sucursal en San Julián

Avenida San Martín, 379/81 - Teléfono N. 138

SUCURSALES:
Comodoro Rivadavia
Puerto Deseado
San Julián
Río Gallegos
Río Grande (T. del Fuego)